

Pressemitteilung

„Qualität ist der Grundstein für den globalen Erfolg der deutschen Automobilindustrie und das Gelingen der Transformation“

20. VDA-QMC-Qualitäts-Gipfeltreffen der Automobilindustrie in Berlin eröffnet

Berlin, 26. November 2024

Das 20. VDA-QMC-Qualitäts-Gipfeltreffen der Automobilindustrie wurde heute in Berlin eröffnet. Im Mittelpunkt des zweitägigen Gipfels stehen Lösungsansätze, wie die Qualität der Produkte, Prozesse und Systeme der Unternehmen der deutschen Automobilindustrie auch vor dem Hintergrund sich wandelnder und wachsender Herausforderungen kontinuierlich weiterentwickelt werden kann. Gut ein Dutzend renommierte Referentinnen und Referenten aus der deutschen und internationalen Automobilindustrie referieren und debattieren zu aktuellen Themen, wie zum Beispiel Software-defined Vehicle, Künstliche Intelligenz, autonomes Fahren und Diversity.

Der jährlich stattfindende Qualitätsgipfel ist deutschlandweit die wichtigste Fachtagung des automobilen Qualitätsmanagements. Veranstalter ist das Qualitäts-Management-Center (VDA QMC), eine Abteilung des Verbands der Automobilindustrie e.V. (VDA). In diesem Jahr nehmen rund 150 Vertreterinnen und Vertreter der deutschen und internationalen Automobilindustrie am Gipfel teil, der in der Classic Remise Berlin stattfindet.

„Der Wandel zur klimaneutralen Mobilität der Zukunft hat die Geschwindigkeit erhöht. Heute werden mehr Innovationen entwickelt und auf dem Markt gebracht als dies noch in früheren Phasen in der automobilen Lieferkette der Fall war. Gleichzeitig sind neue Herausforderungen hinzugetreten. Dazu zählen deutlich ausgeprägtere internationale regulatorische Rahmenbedingungen, neue Wettbewerber sowie sich verschlechternde politische Rahmenbedingungen, die die Unternehmen fordern und die nur durch ein starkes Qualitätsmanagement zu bewältigen sind“, so VDA-Präsidentin Hildegard Müller bei der Eröffnung der Veranstaltung.

In Ihrer Rede ging Müller auch auf den diesjährigen Titel des Gipfels ein – ‚Quality is more than...‘ – und unterstrich: „Qualität reicht bei den Unternehmen der deutschen Automobilindustrie weit über das Thema Produktqualität hinaus. Die deutschen Automobilhersteller- und Zulieferer bieten Qualität in allen Produktions- und Unternehmensprozessen und entwickeln diese Prozesse zudem ständig weiter – genau das macht ihre Produkte so gut und weltweit gefragt. Qualität ist der Grundstein für den globalen Erfolg der deutschen Automobilindustrie, das Gelingen der Transformation und die sichere, digitale und klimaneutrale Mobilität der Zukunft.“

Die deutsche Automobilindustrie stehe entschlossen und aus Überzeugung hinter den Pariser Klimazielen, so die VDA-Präsidentin weiter. „Allein in den Jahren 2024 bis 2028 werden die Unternehmen der deutschen Automobilindustrie etwa 280 Milliarden Euro in Forschung und Entwicklung investieren. Hinzu kommen weitere rund 130 Milliarden Euro für den Neubau und Umbau von Produktionsstätten sowie deren Ausstattung. Das unterstreicht den Willen unserer Industrie, die Transformation schnellstmöglich erfolgreich umzusetzen.“

Kontakt:

Eva Siegfried
Sprecherin, Schwerpunkt Volkswirtschaft,
Statistik und VDA-Ladenetz-Ranking
Verband der Automobilindustrie e.V.
Tel.: +49 171 3675056
E-Mail: eva.siegfried@vda.de